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|綿瞳欠席者（１４名）病欠(1名）
古 郡 古 木 神 作 金 井 菊 地
熊 倉 三 浦 岡 本 大 西 染 矢

木村古田士
渡 辺 山 中

司 会 S A A 鈴 木 久 次 郎 君
ソングリーダー北砂富三君「それでこそロータリー」

られました。ｆｊ難うございました。
。本日ビジターでお兇えいたぎきました拙浜瀬谷

ロータリークラブの稲葉允さんより図書の寄

I1曽がございました。稲葉さんは東邦医大をお出
になってドイツに留学なさり現在東海大学第三
内科の講師をしておられます。「消化と吸収」

という素晴らしい本でございます。（回覧）
。四クラブ合同例会が来る12月14日出にございま

す。詳細はのちほど幹事よりお知らせ致しますが
多数のご参加をお伽い致します。

くゲスト＞

斉藤隆寿氏（地区ロータリー財剛排進委員）

くビジター＞

稲葉允君大角勝彦君（横浜獺谷）
星幸男君藪内宏雄君矢島忰君（大和）
小倉武君大沢作二君松尾武彦君

曽根徳次君今井茂夫君仁藤文次郎君
幕田浩一君（大和田園）

一

＜幹事報告＞

・四クラブ合同例会は12月14日(土汗後６時より座

間の鈴鹿明神参集殿で行なわれます。
出欠表をお廻ししますので予定を組んでいたぎ
き多くの方のご出席をお願いします。尚今回は

＜会長報告＞

◎先週はお忙しい処、決議23-34号の行方につき

まして津田パストガバナーを囲み活発な御討議
をいたずきありがとうこ､ざいました。津田パス
トガバナーも大変お喜こびになってお帰りにな 』、

１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 I I 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ １ 月 ２ ８ 日
太田一穂氏（日本ビクター大和工場開発部）

｢ＣＤプレーヤーの開発から発売までの排移）

ヨ 予 定 １ ２ 月 ５ 日
堂会
|』彦氏(東京大学教授)｢南極と地球環境」

会 員 識
５６名

出 席 数
４１名

出 席 率
74.55％

前回の修正
96.36％



こ夫人同伴ではなく会員のみとなります。
｡増強に関する炉辺会合の出欠表も'且'覧しますの

で宜しくお願いします。

くゲストスピーカー＞斉藤隆寿氏

「ロータリー財団について」
紹介：大llilO(lWilllにお

生まれになられ、戦時中
は砲兵将校として過され
戦後座間に戻り税fIM士に
なられ現在まで斉藤税務

く委員会報告＞ §
会 員 増 強 委 員 会 委 員 長 二 見 長 幸 君

本H(21B)と26B(州午後６時より「ふな忠」で
会員増強の炉辺会合を開催致します。２M設けて
ありますので必らずどちらかにこ参加下さいます
ようお願い致します。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 松 本 三 郎 君

I几|クラブ合同ゴルフコンペが、ご承知のように26
11(州長竹カントリーで行なわれますが集合は午前
７時30分ですので遅刻のないようにお願い致しま

す。尚組合せ表がお手許に1miいていると』I』います
が、。印のついている方は選手ですのでﾉ帆'膿って

下さい。同好会の活動は年内はこれで終ります。
来年２月にボーイスカウトのチャリティーコルフ
会がありますのでその節は又ご協力下さい。

会計事務所々腿として活躍されておられます。お
忙しい仕覗のかたわら社会に対する水仕を数多く
されておられます。
ロータリー朧は、I１(ｲ和45年座間ロータリークラブ

チャーターメンバーとなられ、４７～48年度に会踵

をつとめられ、５４～55年第259地区街金委l.iをは
じめ節６分|>〈、クラブ奉仕委旦、ド|会水{|委幽会
圃'|委興1と呼々地|><でも活蹄され、今年度は地区の
ロータリー'1ｲ1,jl惟進委員をつとめておられます。

（中Pu）
本日はお州きにあずかり有難うございます。

すでにご存知の方もおられるかと思いますが私の
性格は服従＃l'i神５、批判、反骨粘神５、というこ
とでございますので、私個人の財H1に対する兄解
をIIIし述べさせていたごきますことをご了承下さ
い。

私は211人ﾎll!|'クラブはロータリー11ｲ1､jlに対する
長期に両るｲﾉ|戦力針が蚊も優秀なクラブであると
'附々１Ｊっております。勿論もっと突'１Ｉしたクラブ

もありますが、私の考えでは、ロータリー財|寸lと
いうのは我々の生命が終りましても永久に続く未

仕活動であると思います。そうしますとある年度
に突出してしまったら息が切れて進むことも出来
なくなってしまうわけです。従ってその年度その
年度の短期計l'i'lだけでは財団に対する対応は不十
分でありよく考えていないと言わざるを得ないの
であります。例えば会員数50名ならば、フェロー
を毎年ｌ刑の５名ずつ出していったら１０年で終り
になってしまうわけです。もっとも蚊近は５度I]
のフェローまでお恥いします。ということをRI
のロータリー11ｲ1,11管理委員会は言っており、サフ

ァイアの入ったピンをくれる制度になっています。
当地区でも２度目の人が10名位おられます。が一

へ

<､お祝＞おめでとうございます／

原 田 穆 君
布施光雄君
松本三郎君千枝夫人
清水洋三君洋子夫人
清水洋三君

古 川 巌 君

３年呰出席

お誕生日

御夫人お誕生日
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結妬記念日
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世界的な関心事

ロータリアンの妓大の利点の一つは、私達

ひとりひとりが国際奉仕の機会に恵まれてい

る、ということである。私達は皆、世界*|全

奉仕および青少年交換、或は国際ロータリー

のロータリー財団の保健、飢餓追放および人

間性尊重プログラムのような、ロータリーの

祁々のプログラムを通じて、世界の人々を援
助する責務を共に果たすことができる。おそ

らく私達は自分の責務以上のことができるの

だ。



〈ない評価を受けているのは日本だけだと思いま
す。ロータリアン以外のマスコミでも国際的には
高い評価を下しており、政府もそうです。従って
アメリカ、カナダ、イギリス、西ドイツ等は財団

寄付の寄付金控除を認めており、国家的にも高く
評価していると言えるかと思います。残念ながら
日本は対象外です。これだけ拡大増強が叫ばれて
いて、中小企業の我々が会員となり、ロータリー

財団、米山というのは国際奉仕の中で最も重要な

分野であります。が財団に対する日本の評価は寄
付金控除していませんから、仲宗根首相や竹下大
蔵大臣がアメリカに行った時にどうして財団管理
委員会のお偉い人は｡帆日本はこれだけ貢献してい
ますが寄付金控除を認めていません〃ということ
を一言ぐらい言ってくれないのだろうかと思って
います。
ロータリーの体質の中には金による奉仕禁止論と

いうのがあるような気がします。金によらざる奉

仕というのは、智恵による奉仕と労働による奉仕
でありますから果して我々にそれが出来るのかと

考えてＺま‘して私は金による奉仕禁止論ではあり
ません。我々の奉仕は職業奉仕と国際奉仕を含め
た社会奉仕（これには国内と国外があります。）
に大きくわけることが出来ると思います。職業奉

仕には適正利益基準あり、適正利益を得ざる奉仕
は社会奉仕であるということになります。社会奉
仕の中の金による奉仕の基準を私なりに考えてみ
て設定してみました。年間所得の１％ないし25％
が適正寄付基準としました。日本は25％以上やっ
ても国家としては善意と認めないということです
ので国家が25％以上期待していないものをやる必

要がないという事で、その間で自分の人生観に基
いてやればよいと私は勝手に考えています。
ロータリー財団は偉大な可能性と夢を持っており

ます。そして世界的に高い評価を受けております。
特に国際摩擦が厳しくなってきた現在、我々の努
力目標としては鮫大のターゲッ卜ではないかと考
えている次第です。どうか一臂の力をおかし下さ
いますよう心からお願い申し上げます。

応フェローの適正基準は会員数×０．３％位だと私
は考えております。そういう計算でいきますと当

大和中クラブは、７年間で21人のフェローが出て
おりピッタリというわけです。これは立派な長期
に亘る作戦方針を立て蚤おられると高く評価して
おります。

毎年11月号のロータリーの友には財団の事業報
告、財務報告等が掲載されておりますのでご覧い
たごきたいと思います。昨年は世界で2200万ドル
集まり今年の６月締めは2400万ドル約50億を超す
ようなお金が世界中から財団に集まっているわけ
です。これは３年間ためておき４年目から使い

ますので、これに利子運用益がつきますので事務
へ経費、消耗品その他はすべて利子でまかなえます。

昨年と今年は財団管理委員会でどういう使い方を

するかパーセントで決めてあります。
① 奨 学 金 に 6 7 % @ 3 H に 1 2 . 5 % G S E に
11.5%④特別補助金5%⑤新しいプログラム
に４％となっています。我々の努力の成果であり

ますので関心をもって見ていたぎきたいと思いま
す。
毎年年度当初に財団目標額が会員1人当りいくら
というように出されるのですが、今年度は特に設
定しないということで参りましたが、先月開かれ
ました地区の主催によります各クラブ財団委員長
会議に於きましてガバナーより一人８０ドルお朧い
したいという要請がありました。今年度達成した

へ目標額は次年度へ送って奨学生の数が決まってき

ます。259地区は寄付した総合計を19000ドルで
割り+1名という奨学生を出せることになっていま
す。今年は19名でしたが恐らく来年は18名位だと
思います。１人８０ドルという事は20名突破という
ことになります。今年度19名のワクに対して50名
の優秀な志願者がありました。３１名落とさなけれ

ばならないので非常につらいことです。
選考は学力、学術、語学力だけではなく、第１基
準を国際民間大使として有資格の人間ということ
になっており、なかなか担当の方は大変だと思い
ます。

外国のロータリアンには財団に関心のある人が多
く、国際的にも高い評価を受けています。余り高



布施光雄君誕生日のお祝有難うございます。

今後とも宜しく。

松本三郎君家内の誕生日を祝っていたざき有難

うございます。

清水洋三君夫婦の仲も睦まじく、互に変るな

変らじと４２年たちました。

長野俊八君ホームクラブを２回続けて休みまし

た。入会以来はじめてのことです。山中、小

林会員にはお世話をおかけしました。

石渡英二郎君風邪がはやっています。皆さん気

をつけましょう。

古川巌君結婚記念のお祝ありがとうございまへ

す。来年は銀婚式になります。

前回（11月14日）分
上田利久君「決議23-34の行方」ということで

津田パストガバナーの卓話を伺えますこと。

そして皆さんと語り合うことの出来ます事の

喜こびと感謝の気持をこめて
亀谷志郎君津田パストガバナー、本日は御多忙

の中を私達クラブの御指導においでいたぎき

感謝申し上げます。

猪熊唯夫君直前ガバナー津田さんようこそ／

私の任期中いろいろ御指導いたぎきありがと

うございました。今日は宜しくお願い致します。
高橋政勝君①久しぶりに出席を致しました。

へ
ロータリーがいやで欠席したわけではありま

せんのでご理解を、②５年皆出席のお祝あり

がとうございます。これからも続けていきた

いと思います。

小島健一君原田穆君入会記念日のお祝あり

がとうございます。寺田当時の会長さん今日

ゲスト(?)出席の辻当時のSAAさん等に多
々の思い出があります。

前原一男君布施さん、後藤さん昨日はお世話に

なりました。後藤さんにハンディを差しあげ

るなぞ大変な思い違いでした。次回よりスク
ラッチ会に入会させて下さい。

＜スマイルボックス＞委員長古川巌君

稲葉允君（横浜瀬谷）お世話になります。ロー
タリーに入って２年２ケ月、はじめてメーク

アップ°に出ました。

大角勝彦君（横浜瀬谷）熊倉様と当クラブにいつ

もお世話になっております。

星幸男君（大和）本日も宜しく……。

藪内宏雄君（大和）お久し振りです。宜しくお願
い致します。

矢島’惇君（大和）たびたびお世話になります。

大沢作二君（大和田園）お世話になります。今日

も宜しくお願いします。

松尾武彦君（大和田園）本日はお世話になります。

小倉武君（大和田園）本日は気持の良いお天気

となりました。どうぞ宜しくお願いします。

仁藤文次郎君（大和田園）先週に引続き今週も又

お世話様になります。

今井茂夫君（大和田園）久し振りにお世話になり

ます。宜しくお願い致します。

曽根徳次君（大和田園）本日はお世話になります。

宜しくお願い致します。

幕田浩一君（大和田園）今回も宜しくお願い致し

ます。

上田利久君ロータリー財団月間にあたり、地区
ロータリー財団委員斉藤隆寿さんの卓話をい

たきけますことを感謝して。

亀谷志郎君斉藤地区財団委員本日は御苦労様
です◎

中西功君斉藤先生卓話有難うございます。

長谷川清一君親睦委員長さん、先日の会合ご苦

労様でした。大変ご多忙の中、感謝致します。
上村幹雄君先日は親睦、情報合同の集いに会長

はじめ皆様おそくまでダメになる時間をつく
って下さいました事に感謝して。

原田穆君何よりもこの14金のバッチがいたざ

きたくて…。次のバッチを目指します。


